

Inacap lleva su oferta de educación superior a jóvenes de Cochrane

En su permanente compromiso por acercar la educación superior a todos los rincones de la región, Inacap Coyhaique participó esta semana en la Feria Vocacional del Liceo Bicentenario Austral Lord Cochrane, instancia que reunió a diversas instituciones con el objetivo de orientar a los estudiantes de enseñanza media en su futuro académico y profesional.

Hasta Cochrane se trasladó el encargado de Admisión de sede, Camilo Haros, quien presentó la oferta académica 2026 y resolvió las dudas de los jóvenes interesados en continuar su formación técnica o profesional. Durante la jornada, las y los estudiantes pudieron conocer en detalle las distintas alternativas de estudio que ofrece la sede Coyhaique, además de recibir orientación personalizada sobre carreras, beneficios y el proceso de postulación.

En este sentido Camilo Haros, destacó “es fundamental estar presentes en ferias vocacionales como esta, especialmente en localidades más alejadas de la capital regional. Queremos que todos los jóvenes de Aysén sepan que Inacap está disponible para acompañarlos en la construcción de su futuro, sin importar en qué parte de la región se encuentren”.

